

École d'été Linux et Logiciels Libres

Oran, 12–16 janvier 2025



La Commission Nationale du Logiciel Libre
en collaboration avec
l'Université Ahmed Benbella-Oran1

organisent une École linux et logiciels libres destinée aux doctorants toutes filières confondues. Aucun prérequis n'est exigé pour la participation à cette École. L'objectif étant d'initier les participants à la philosophie et à la pratique des logiciels libres. Le programme s'articule sur les axes suivants:

1. Installation et découverte de Linux comme exemple de logiciel libre.
2. Outils libres de rédaction.
3. Outils divers (messagerie, enquête, etc).
4. Outils libres de développement (python, octave, etc).
5. Introduction à l'administration système et réseaux.

La méthodologie est tournée vers la pratique, il est fortement recommandé que les participants amènent leurs ordinateurs portables.

Le nombre de places est très limité, l'inscription doit se faire via le lien suivant:

<https://cnll.mesrs.dz/index.php/975139?lang=fr>

Pour plus d'informations, contacter: a.aibeche@mesrs.dz.